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1 030 000 OQTF n’ont pas été exécutées depuis 2012, record
d’Europe 

https://www.lejdd.fr/societe/linfographie-du-jdnews-plus-dun
-million-doqtf-non-executees-depuis-2012-150128

En matière d’expulsions, la France détient depuis des années
le bonnet d’âne de l’Europe. Tout est fait pour que ces OQTF
ne soient jamais exécutées, avec les conséquences tragiques
qui font régulièrement la une des médias.

Et c’est bien entendu sous le règne de Macron que le taux
d’exécution  des  OQTF  s’est  effondré,  alors  que  le  même
Macron, qui ose tout, affirmait il y a peu qu’il voulait
atteindre les 100% d’exécution des expulsions prononcées. Il
est vrai que le Pinocchio de l’Elysée n’a jamais pensé le
moindre mot de ce qu’il annonce ou promet.
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– En 2012, sur 82 000 expulsions prononcées, 22% étaient
exécutées

– En 2022, dernière année complète connue, sur 134 000 OQTF
prononcées, seulement 6,8% ont été effectives.

En clair, la France expulsait plus de 18 000 individus en
2012, contre 9 000 aujourd’hui.

La courbe ci-dessus parle d’elle même.

Combien de vies brisées par le laxisme judiciaire et la
complaisance  criminelle  de  l’Etat  envers  les  coupables,
souvent multirécidivistes ?

https://lincorrect.org/claire-geronimi-il-y-a-une-veritable-
omerta-sur-le-sujet-des-viols-par-des-oqtf/

https://petition.institutpourlajustice.org/expulsion-des-oqt
f

Philippine, Lola, Berthe, Claire… Les victimes de criminels
sous OQTF se comptent par centaines.

Lola a été tuée, violée, torturée à 12 ans seulement
par une Algérienne sous OQTF.
Berthe, 90 ans, a été massacrée, agressée sexuellement
chez elle par un Pakistanais sous OQTF.
Claire a été violée en pleine rue à Paris par un
Centrafricain sous OQTF, qui sortait tout juste de
prison.

Tout  est  à  revoir  dans  nos  procédures  administratives
actuelles, totalement dépassées et inefficaces. Tout est à
repenser dans nos relations diplomatiques avec les pays qui
refusent de coopérer pour récupérer leurs ressortissants.

Quand on sait que l’Algérie possède 20 consulats en France,
qui  refusent  de  délivrer  les  laissez-passer  consulaires
indispensables à toute expulsion, on mesure l’ampleur de la
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démission pitoyable du pouvoir macronien, qui ne sait que se
coucher devant Alger.

Cette démission est intentionnelle et vise à imposer au
peuple français la société multiculturelle qu’il ne veut
pas. La diversité heureuse, plus personne n’y croit. C’est
la plus grosse arnaque de ces quarante dernières années, qui
réjouit notre fossoyeur de la nation.

La France ne survivra pas à une immigration de masse qui
refuse de plus en plus de s’intégrer et qui génère une
délinquance exponentielle sans précédent.

78% des Français souhaitent que les individus sous OQTF
restent sous les verrous avant expulsion. On les comprend,
mais ce n’est pas avec 2 000 places disponibles dans nos
centres  de  rétention  administrative  (CRA),  que  nous  y
parviendrons.

Rappelons aussi que l’UE autorise le maintien en détention
des individus jusqu’à 18 mois. Paris les libère au bout de
90 jours maximum.

Stoppons  d’abord  l’invasion,  puisque  les  clandestins
représentent entre le quart et le tiers des 500 000 arrivées
annuelles.

https://www.valeursactuelles.com/societe/78-des-francais-fav
orables-a-lemprisonnement-des-oqtf-avant-leur-expulsion

Nous sommes le pays le plus laxiste d’Europe

– Nous payons des retraites à des étrangers qui n’ont jamais
travaillé ni cotisé en France.

–  Nous  payons  des  retraites  à  des  faux  centenaires
étrangers,  disparus  depuis  des  lustres.

https://www.valeursactuelles.com/societe/78-des-francais-favorables-a-lemprisonnement-des-oqtf-avant-leur-expulsion
https://www.valeursactuelles.com/societe/78-des-francais-favorables-a-lemprisonnement-des-oqtf-avant-leur-expulsion


– Nous logeons des milliers de clandestins à l’hôtel chaque
soir.

–  Nous  soignons  les  sans-papiers  sans  limitation  de
dépenses, tandis que 50% des Français diffèrent leurs soins
faute de moyen.

–  La  fraude  sociale  d’origine  étrangère,  selon  Charles
Prats, est massive.

Ce sont donc des dizaines de milliards qui partent en fumée
chaque année pour financer une immigration de déshérités qui
coûtent beaucoup plus cher en social que leur contribution
au PIB.

Moyennant quoi, nous sommes ruinés et le gouvernement va
saigner  un  peu  plus  le  contribuable.  Pas  seulement  les
riches, mais aussi les retraités et la classe moyenne.

Quarante années de gestion irresponsable. Quarante années
d’open bar pour toute la planète nous ont conduits à la
faillite.

Une  vieille  immigrée  roumaine  répondait  récemment  à  un
journaliste qui l’interrogeait :

« Merci au président Macron. En France, j’ai une pension
d’invalidité et un logement social. Ailleurs, je n’ai rien
! »

Tout est dit.

Mais je n’ai pas encore entendu Michel Barnier nous informer
sur le coût réel de l’immigration, lui qui fait les fonds de
tiroir pour nous éviter le naufrage financier.

Il nous a pourtant promis la vérité !

Je l’ai simplement entendu confirmer que l’immigration est
toujours une chance pour la France. Preuve qu’il n’est pas



celui qui renversera la table pour sauver le pays.

Des  Philippine,  malheureusement,  il  y  en  aura  encore
beaucoup d’autres.

Car pour nos juges, mais surtout pour nos politiques qui
leur ordonnent de ne pas sévir faute de place dans les
prisons, le droit à la vie et à la sécurité de tout citoyen,
passe  après  le  droit  à  la  liberté  des  malfrats.  Être
condamné pour viol n’implique aucunement un internement en
prison ou dans un CRA.

Il n’y a plus de réponse pénale digne de ce nom.

Résumons en quelques chiffres la sinistre réalité de la
justice française :

seulement 1 victime sur 5 porte plainte pour atteinte
aux personnes,
seulement  15%  des  plaintes  arrivent  devant  une
juridiction de jugement,
sur ces 15%, seulement 22% aboutissent à une peine de
prison,
sur ces 22%, 40% sont modifiées pour éviter la prison.

Donc sur 1 000 agressions réelles :

seulement 200 plaintes sont déposées,
30 accusés arrivent finalement devant le juge,
7  écopent d’une peine de prison,
et seulement 4 d’entre eux finissent réellement sous
les barreaux.

Vous comprenez maintenant pourquoi la France est de loin le
pays le plus dangereux d’Europe.

Quand le Garde des Sceaux prétend que la justice n’est pas
laxiste, il ment.

Quand il invoque un taux de 92% d’exécution des peines, il



s’agit des peines de prison effectives.

Cela concerne l’exécution des 4 peines de prison finalement
prononcées pour 200 plaintes déposées ! C’est dérisoire.

Sur 1 000 agressions, seulement 4 malfrats iront dormir en
prison. Soit 0,4%.

On comprend que plus personne ne porte plainte, ce qui
d’ailleurs fait le bonheur du système carcéral totalement
saturé.  Rappelons  aussi  que,  chaque  jour,  les  Français
subissent plus de 1 000 agressions gratuites (déclarées).

Autant dire que la sécurité, ce droit élémentaire de tout
citoyen, n’est plus assurée.

(source JDNews du jour)
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